



F.E.F.B.

FEFB asbl

**Procès Verbal de la réunion de l'organe d'administration de
FEFB asbl du mardi 24 mai 2022 qui s'est tenue en ligne à 20h.**

Entreprise 419.166.296

Rue des martyrs 54

6150 Anderlues

Présents : C. Henrotte, Q. Padovano, L. Wery, F. Bielik, R. Barreau, P. Jassem

0. Accueil des membres et approbation PV réunion précédente

Le PV publié n'a reçu aucune remarque, il est approuvé unanimement.

1. Trésorerie - Le point

- Situation

Christian a commencé à établir les comptes de l'année et la situation est meilleure que prévu (plus de membres) avec environ 32000€ de recettes, en plus de 23000€ spécifiques de la FWB pour la propagation dans les écoles.

- Demandes de subsides (autres que Jeunesse)

- Demande TIPC : 1000€ accordés

- Demande mémorial Ronald Decrop (Namir 11 septembre 2022). Vu qu'il n'y a pas de candidats pour le rapide FEFB, il sera proposé à Namur de coupler son tournoi au rapide. 300€ de subside pourront alors être accordés.

- Demande Thibault Real pour RIDEF. La FEFB intervient à hauteur de 200€ dans son billet d'avion, car il est notre représentant à ce tournoi.

2. Jeunesse

- Pour ce qui est de l'encodage des parties des jeunes au CJF 2022, ce n'est pas la priorité des coachs. Les jeunes seront invités à encoder leurs parties.

Laurent déplore qu'aucun résultat du CJF n'aient été publiés par les organisateurs. Il y a eu un gros battage pour la préparation du tournoi, mais pas de suite. Quentin signale que les résultats sont sur le site du CRELEL Dans archives (-10 ans

<https://crelel.be/documents/upload/document204.htm>; -14 ans

<https://crelel.be/documents/upload/document205.htm> et -20 ans

<https://crelel.be/documents/upload/document206.htm>)

- Calendrier JEF pour 2022

Christian signale qu'il ne parvient pas à trouver de salle pour un prix abordable

(habituellement 100€ mais il n'en trouve pas à moins de 350...) pour son JEF de Juillet.

Diverses pistes sont évoquées, comme un changement avec le CRELEL ou Braine échecs.

4/ 9 : Wavre; 8/10 Nivelles; 5/11 Sambreville et 17 ou 18/12 Braine échecs.

- Les compétitions jeunes pour 2023

Les discussions sont vives car le calendrier des compétitions (tous âges confondus) est très compliqué à organiser vu les dates des ICN (La FRBE a prévu 7 dates de réserve + 1 test match vu l'expérience malheureuse du COVID) et la réforme des rythmes scolaires (qui déplace le CBJ des vacances de printemps au congé de détente en février).

Différentes options sont discutées et l'idée de l'organiser aux vacances d'automne 2022 est retenue par le CA afin que le CJF ait lieu avant le CBJ. Quentin lance un appel aux organisateurs avec différentes dates, avec une préférence pour le long week-end du 28-29-30-31 octobre et 1er novembre.

Un cahier des charges sera mis sur pied. Laurent demande que les organisateurs soient invités à promouvoir les échecs en médiatisant les résultats de ce tournoi.

- Les championnats supra-nationaux

Plusieurs demandes de subside ont été reçues pour des jeunes qui vont participer au championnat du Monde ou championnat d'Europe jeunes.

Le CA décide d'accorder un subside de 600€ à M. Hauchamps pour le championnat du Monde, vu son titre de champion de Belgique U14; 400€ sont accordés à F. Raptis pour le championnat du Monde, à K. Pham Kieu pour le championnat d'Europe, à A. Navez pour le championnat d'Europe et à B. Drugmand pour le championnat du Monde. Ils ont tous les 4 fini sur le podium lors du dernier CBJ.

Le CA accorde également 150€ à I. et N. Heldenberg pour le championnat d'Europe et à H. Toledo pour le championnat d'Europe, car ils ont participé au CBJ et représentent le FEFB à ces championnats.

- Identité FEFB Jeunesse

Quentin propose de créer des objets à vendre pour financer la jeunesse (bics, t-shirts, etc...). Il fera une proposition chiffrée au CA.

- Le point sur les projets de formation 2022 et 2023

Il n'y a pas de demande de formation via discord pour le moment.

Pour les formations en présentiel, il n'y a pas de dates encore disponibles à cause du calendrier chargé.

3. Relations publiques

Les plaquettes "Ici on joue aux échecs" ont été remises à environ 20 écoles lors du JEF du 14 mai à Jurbise. Les autres écoles qui souhaitent avoir des plaquettes les recevront via Fred Bielik, Fred Belva et François Pirson. En tout, 54 écoles en ont demandé.

Les écoles ont apprécié le geste et la qualité des plaquettes.

Il leur a été rappelé le but de cette distribution : créer un réseau inter-écoles pour jouer au x échecs et favoriser l'échange entre les professeurs.

4. Les échecs à l'école

À ce jour, environ 310 écoles ont reçu du matériel.

Christian signale un problème sur le subside 2021 et Fred interpellera le ministère sur la raison de la différence entre les sommes versées et le subside accordé.

5. Formation à distance (conférence interactive)

Suivi de la demande du Cercle Monti's Chess Club via Bruno Russo : pour le moment, N. Capone est indisponible et B. Russo cherche une autre solution

6. Formation professeur

Les contacts de Fred avec l'UMons sont de plus en plus productifs. Leur intention est de ne pas se limiter au prêt de locaux mais de devenir un véritable partenaire en mettant à disposition des professeurs(psycho-pédagogues, neuroscientifiques, etc...)

La formation, qui a déjà été abaissée de 200h à 100h devrait se situer plutôt autour des 75/80h.

Les modules sous forme de conférence sont plébiscités par l'UMons. L'ouverture internationale (aux français entre autres) a les faveurs également de l'UMons.

Elle débuterait à l'automne 2023.

7. Commission Interclubs nationaux

Luc Cornet n'a pas eu le temps de le réunir et devrait le faire en juin.

La FEFB va lui écrire demandant une réforme du calendrier avec désolidarisation de la D1 des autres divisions et la possibilité de jouer le sICN sur 6 weeke*-ends et non 11 dimanche.

8. Arbitrage

Philippe signale que pour des raisons personnelles, il quittera le CA à la prochaine AG. Mais qu'il souhaite organiser une formation d'arbitres malgré tout en novembre/décembre 2022.

Il suggère que chaque club devrait avoir au moins une personne ressource qui a suivi une lecture approfondie des règles (une session de lecture sera organisée le 14 octobre à Braine échecs, avec retransmission en vidéo). Cette suggestion vient des nombreuses questions qu'il reçoit régulièrement de la part de joueurs et joueuses.

9.. Echecs au féminin

La FRBE a adopté un accord de principe de modification des règles du CBJ, suite au courrier de la FEFB et aux discussions qui ont eu lieu lors du CBJ 2022 lors de la venue de J. Polgár.

Laurent signale que sa compagne a organisé une Ladies Chess Night qui a connu un franc succès. J. Polgár propose même d'appeler ça des Ladies Chess Knight en référence au Late Knight Show de chess24.

10. Compétitions FEFB

Renaud va faire des propositions de dates pour 2023 maintenant que le calendrier des ICN est connu.

11. Divers

L'AIDEF demande si la FEFB aura une équipe pour le championnat en ligne. Christian a reçu une demande d'É.Cornil pour s'en occuper. Le CA est d'accord.

Laurent demande de relancer la reconnaissance comme sport vu qu'elle vient d'autre accordée en France. Fred avait justement regardé ce qu'il faut remplir comme document. Il

va prendre contact avec le DG sport de la FWB, bras droit de V. Glatigny, ministre des sports.

Laurent a signalé au CA que pour des raisons personnelles, il quittera le CA à l'AG de novembre.

fin à 23h05